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ASSEMBLÉE NATIONALE
11ème législature

médicaments génériques
Question écrite n° 61886

Texte de la question

M. Christian Estrosi souhaite attirer l'attention de M. le ministre délégué à la santé sur la distribution de
médicaments génériques. Il souhaite connaître notamment la proportion de médicaments génériques utilisés
dans le milieu hospitalier, d'une part, et par la médecine de ville, d'autre part. Il souhaite connaître le montant
des économies réalisées par la sécurité sociale grâce à l'utilisation des médicaments génériques pour l'année
2000, à la fois en milieu hospitalier et en médecine de ville.
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